



Date limite :
Vendredi 25
Août
2023

Voyage sac à dos Raphaël.

Bonjour à tous ! Je suis très heureux de vous présenter ma cagnotte pour mon premier voyage en sac à dos en Amérique du Sud. À partir d'août/septembre, je partirai pour une aventure d'une durée indéterminée, en quête de nouvelles expériences et de découvertes passionnantes.

Après avoir travaillé pendant cinq ans sans trouver ma place, j'ai enfin décidé de poursuivre mes rêves à l'âge de 23 ans et de partir à la découverte du monde. En voyageant seul, je suis impatient de découvrir les paysages naturels époustouflants, de rencontrer de nouvelles cultures et de faire des rencontres inoubliables. Je commencerai mon voyage à Tijuana, au Mexique, où j'achèterai un van pour explorer l'Amérique centrale.

Ensuite, je poursuivrai mon aventure à pied dans toute l'Amérique du Sud avec mon sac à dos.

Le concept de mon voyage est simple : je souhaite vivre une expérience de voyage authentique, sans artifice et à un coût raisonnable. Je veux prouver que le voyage est accessible à tous et qu'il n'est pas nécessaire d'avoir des milliers d'euros pour vivre une aventure inoubliable. Je partagerai mon périple sur les réseaux sociaux, avec des photos, des vidéos et des anecdotes de mes rencontres et découvertes.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/WX3AzhFK>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Raphaël Lebourg